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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Michel
Temer, Presidente da República Federativa do Brasil, ao Ministro da Defesa, Joaquim Silva e
Luna, ao Secretário Nacional de Segurança Pública, Carlos Alberto Santos Cruz, ao Governador
do Estado de Mato Grosso do Sul,  Reinaldo Azambuja,  ao Senador Pedro Chaves e aos deputados
Zeca do PT e Evander Loubert, solicitando que o sistema integrado de monitoramento da Fronteira
(SISFRON) volte a ser prioridade no nosso país.

Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: A faixa de Fronteira de
nosso país precisa urgentemente ser prioridade governamental, sem isso o setor de segurança não
será efetivo como precisa ser. O Sistema Integrado não está recebendo os recursos necessários e isto
aumenta a insegurança. Este projeto é vital para o nosso município, estado e em nosso país, sem isto
corremos riscos de todo tipo.
 Eis a razão de nosso pedido.  
 

  
SALA DAS SESSÕES, 25 de Junho de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT
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